

Die Fachkonferenz Bewährungshilfe (FKB) wird ab 01.01.2018 durch ein Co-Präsidium geleitet

Ab 01. Januar 2018 wird die Fachkonferenz Bewährungshilfe (FKB) durch ein Co-Präsidium geleitet, bestehend aus Co-Präsidentin **Beatrice Würsch**, Abteilungsleiterin Vollzugs- und Bewährungsdienst Kanton Zug und Co-Präsident **Alex Kleiber**, Leiter Bewährungshilfe Kanton Basel-Stadt.

Beatrice Würsch wird weiterhin Einsitz in der Arbeitsgruppe Koordination und Planung (AKP) nehmen und die FKB vertreten. Alex Kleiber übernimmt die Leitung der FKB Tagungen.

Das Sekretariat der FKB wird weiterhin durch **Martin Schmid**, Leiter Bewährungshilfe Kanton Solothurn geführt.

Weitergehende Informationen zur Organisation der FKB sind dem Dokument in der **SSED 27.0** zum Co-Präsidium und Sekretariat der Fachkonferenz Bewährungshilfe (FKB) zu entnehmen¹.

Das Sekretariat gratuliert Alex Kleiber zum Co-Präsidium FKB und heisst ihn herzlich willkommen.

Bösingen, 01.01.2018/Bfb/Dt

¹ Einsehbar unter <http://konkordate.cmsbox.ch/organisation/fachkonferenzen>.